

Ein lebensfroher, vielseitig beliebter Mensch ist nicht mehr.

# Gian Franco Lonza

13. 3. 1943 – 28. 4. 2015

hat uns nach kurzer, schwerer, tapfer ertragener Krankheit verlassen.  
Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihm verbringen durften.

Herzlichen Dank all jenen, die Gian ein Stück seines Lebensweg begleitet haben.

In stiller Trauer:

Lydia Lonza

Luciana und Heinz Rüeeger-Lonza

Claudia und Stefan Maurhofer-Rüeeger  
mit Anja, Vivian und Linda

Mirjam und Claudio Schilter-Rüeeger  
mit Mattia und Elina

Verwandte und Freunde

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir im engsten Familien- und  
Freundeskreis Abschied genommen.

Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsliga Zürich,  
PK 80-868-5 (Vermerk: Gian Lonza)

(Gilt zugleich als Leidzirkular)

Traueradresse: Lydia Lonza, Friedhofstrasse 17, 8048 Zürich